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青葉つうしん
「熱く盛り上がった学校祭」

青葉中学校に赴任して１年目。学校祭の担当になりましたが、残念ながら、今年
度も新型コロナウイルスの影響で、例年とは違う形での実施となりました。ですので、
私は青葉中の「例年の学校祭」の流れが未だにわかりません。ただ、今回の学校祭
を実際に目の当たりにして、「例年の学校祭」の雰囲気はわかったような気がしま
す。どのような形であれ、青葉中の学校祭は、全校生徒が熱心に取り組み、自分たち
の作品はもちろん、周りの仲間や先輩・後輩の作品にも敬意を示し、お互いを認め
合う、青葉中学校が一体となったイベントなのだと気づかされました。
思い返せば、学校祭の準備期間。間違いなく、いつもより制限がかかり、いつもより活動時間が短かったはず。

しかし、生徒の皆さんはというと、「コロナのせいで」と悲観することなく、前向きに準備活動に取り組み、何より楽
しそうな笑顔が数多く見られました。ついつい大人は最悪の状況を考えがち（私も「これ以上コロナの状況が悪く
なったら…」などと考えてしまっていました。）ですが、この前向きに何事にも取り組む姿勢に私自身も感化され、
青葉中１年目の学校祭を全力で支えようと努めることができました。
そして当日。放送室から各教室へ各学年のＶＴＲ部門の作品を配信していたのですが、ちょっとしたトラブルが

起こってしまい、２年生のＶＴＲ配信を一時止めざるを得なくなりました。我々、生徒会担当教師で善後策を練って
いたところ、救世主が現れました。３年生のＶＴＲ部門の皆さんです。急遽だったのですが、３年生のＶＴＲを流すこ
とになり、ＶＴＲ部門の紹介の皆さんも急いで着替えて、最高に盛り上がる部門紹介をしてくれました。本当に感
謝です。その後、２年生のＶＴＲも改めて無事に配信が終わり、閉会式まで終えることができました。
これまで学校祭準備から当日の運営まで自分たちで考え動いてくれた４０期生徒会役員の皆さん、そして短い準
備期間にもかかわらず、学年ごとにきれいな装飾をつくってくれた皆さん、学校祭を盛り上げるＶＴＲをつくってく
れた皆さん、本当にありがとうございました。来年こそは、保護者の皆様、地域の皆様にもご覧いただける世の中
になっていることを切に願っております。

生徒会担当 川音 元宏
各学年の様子
ＶＴＲ部門
◆１年生
ＭＯＣ（ＭＶ・お笑い・チャレンジ）
◆２年生
光り輝け社員達！シャイン戦隊AOBA
３年生
フリーリベンジャーズ

装飾部門
■１年生（3階東側）
GALAXY～宇宙の彼方へ～
■２年生（3階西側）
天井装飾・立体壁画
■３年生（2階西側）
花鳥風月
「amusement park」「不思議の国のアリス」「想像力」「和～火・水・木～」「四季」「つるの恩返し」
「England ～U.K.～」「ストロー大作戦」「カラフル」
■５組（1階東側）
一人一人が「熱盛」をイメージした装飾
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野外学習を終えて
１学年 板谷 則章

１０月８日、前夜の雨も上がり、好天の中、野外学習が実施されました。５月、９月と２度の延期を経ての実施でし

た。１年生では、班ごとの自主研修をメインとし、新札幌・青少年科学館前集合、地下鉄→徒歩により円山動物園へ移

動、園内で班ごとに動物を見学しました。公共の場においてのマナーの学習もねらいの一つ。地下鉄乗車。朝のラッシ

ュのピークは過ぎているとはいえ多少の混雑にもまれながらの移動。あえて各班入り口を分けての乗車。朝の静寂の雰

囲気を乱すこともなく、マナーを守った乗車でした。数年後、高校通学などで乗車している自分を想像している

人はいたのでしょうか。

メインの園内自主研修。１０時から３時間半の班行動。事前学習で班と各個人のテーマとなる動物を決めての

調べ学習に加え、実物の見学や園内掲示物を活用してのさらなる学習でした。小学校までに訪れた時の動物を見

ての感動だけでなく、各動物の生態や、環境との関わりによる問題など、中学生としての課題にしっかり取り組めてい

ました。今回の成果は事後学習で作成のポスターに記されるはずですので、期待

しています。校舎を離れ仲間と食べた昼食弁当の時間も、忘れられない思い出に

なっているのではないでしょうか。

本来であれば、新学級早々の行事で、学級作りの側面をもつ行事です。時期が

ずれたとはいえ、班で協力し、メモをとりながら積極的に見学している姿には感

心しました。何より、コロナ禍の中実施され、多くの笑顔を見られたことに、今

は実施できてよかった思いでいっぱいです。今回の経験を２年生での宿泊学習へ

とつなげ、さらに成長してもらいたいです。

宿泊学習を無事に終えて
２学年 春日 毅史

ギリギリ３度目の正直で叶った宿泊学習。２度にわたる延期で生徒にも気持ちの継続

が難しい生徒や不安を感じる生徒が多い中、なんとか実施することができました。検温

や持ち物についても保護者の皆様のご協力なしでは実現することはできませんでした。

本当にありがとうございました。

出発してからの生徒の行動は立派で時間に間に合わない、身勝手な行

動はほぼ見られず、スムーズに行程を終えることができました。来年度の修

学旅行ではより子ども達の自主的な活動に重きを置いて計画実施をした

いと考えております。本当にご協力ありがとうございました。

１０月の行事予定 部活動の結果
◆中体連新人戦

2 0 （水） 授業変更（木１２３４５総） 野球部
2 1 （木） 授業変更（水曜授業） ３回戦 青葉 ７ ー ２ 前田
2 2 （金） 授業変更（金１２３４総） ４回戦 青葉 ３ ー ９ 北野台
2 5 （月） 授業変更（月１２３５６学） ※全市ベスト１６
2 6 （火） 諸費口座引落日 バドミントン部
2 9 （金） テスト前職員室入室禁止 厚別地区
11/1 （月） 開校記念日 ・男子ダブルス
２ （火） 授業変更（水１２３４５）、昼清掃 ベスト８

3年保護者公開授業、進路説明会 ・女子ダブルス
テスト前諸活動停止、部活動休養日 ベスト４

５ （金） 2学期期末テスト
◇陸上部 北海道ハイテクAC杯

１０月１５日（金）に１，２年生の授業公開、学年ＰＴＡが行 110MH ３位、400M 4位

われました。多くの保護者に参加していただき、久々に子ど 800M 6位、 7位

も達の姿をお見せすることができました。１１月２日（火）に 110MH 7位、阿部葉奈 8位

は３年生の授業公開・進路説明会を予定しております。
ご出席をお待ちしております。


